

Schwimmclub Undina Bruchköbel auf dem Trockenen



(Bruchköbel/pm) - In den Sommermonaten sind die Trainingsmöglichkeiten im städtischen Freibad für den SC Undina etwas eingeschränkt, so dass die Schwimmer sich in Disziplinen „auf dem Trockenen“ üben.

Allen Widrigkeiten wie umgeknicktem Fuß und plattem Reifen und vor allem dem Wetter trotzend bewiesen die Undinas auch in diesem Jahr beim Altstadtfest, dass sich dieses „Trockentraining“ lohnt und dass sie nicht nur im Wasser eine gute Figur abgeben.

Am Samstag, beim Waldemar-Wenzel-Gedächtnislauf, erreichte Nikola Sasse den 1. Platz bei der weiblichen Jugend in einer Zeit von 22:31,6 Minuten. Beim sonntäglichen Volksradfahren erlangte der SC Undina mit 23 Aktiven den 1. Platz in der Wertung der größten Teilnehmergruppe.

Und auch der Pokal für den jüngsten Teilnehmer ging an Yannic Janitzki von der Undina. Somit war es wieder ein erfolgreiches Wochenende für die Schwimmer, auch wenn das Wasser dieses Mal von oben kam.